

Baden

Niveaux de gris

La déception des amis de Port-blanc

L'association des amis de Port-blanc ne cache pas sa déception : non seulement les travaux d'aménagement de la gare maritime ne sont toujours pas finis, mais en plus le stationnement automobile y semble plus dense que jamais.

Dans un long communiqué, Françoise Magnier, présidente de l'association des amis de Port-Blanc (AAPB), dénonce « la pagaille » provoquée par l'inachèvement des travaux d'aménagement de la gare maritime de Port-blanc. « C'était pourtant promis avec l'été. »

Mais le plus grave à ses yeux réside dans la persistance du stationnement anarchique des véhicules. « Les voitures occupent toujours le terre-plein devant la capitainerie alors qu'elles ne devraient plus y être depuis le 1^{er} juillet. C'était une promesse. »

Soucieuse de « comprendre et de trouver des solutions », l'association « veut croire que le conseil général du Morbihan, maître d'ouvrage de cet ensemble, fera un effort ». Elle en attend un signe. « La saison commence et Port-Blanc doit être présentable. Il faut pour cela que les voitures soient définitivement exclues du site. » conclue-t-elle.



Malgré les panneaux d'interdiction de stationner, de nombreux véhicules se garent encore devant la capitainerie.